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１ ひきこもり対策について 

 (1) 県民の幸福度を上げていくためにひきこもり対策を進めてほし

いが、ひきこもり対策と幸福度との関係をどう捉えているのか。 

 (2) ひきこもりの方を支える姿勢を明示し、訴えかけることが必要

と考えるが、現状はどうなっているのか。 

 (3) 実情を踏まえたひきこもり対策を行おうとしている市町に対

し、どういった支援を展開していくのか。 

 

２ いしかわスポーツマイレージについて 

   機能の充実だけでなく、市町の特産品など、景品もさらに充実

させてはどうか。 

 

３ 消防について 

 (1) 各消防本部における水難事故の出動件数とその動向を聞く。 

 (2) 昨今の災害の激甚化を踏まえると、消防学校には実践的な水難

救助訓練施設が必要と考えるが、見解を聞く。 

 (3) 消防団の人員確保に資するよう、消防活動と県民との距離を近

づける手立てについて聞く。 

 

４ 空港や駅舎へのデジタルサイネージの設置について 

   空港のみならず駅舎にもデジタルサイネージを設置し、本県の

文化等の魅力を発信することで高校生にも関心を持ってもらえる

と考えるが、デジタルサイネージによる石川の魅力発信の戦略を

聞く。 

 

５ 県立の自然の家について 

   特別栽培米の取り組みが県内に根付くようにするための一方策

として、能登の県立の自然の家で特別栽培米を絡めたプログラム

を設けてはどうか。 
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６ 伝統的工芸品月間国民会議全国大会について 

   伝統的工芸品を取り巻く環境をどのようにとらえ、全国大会を

開催することで伝統的工芸品の関係者と県民にどのような変化を

もたらそうと考えているのか。 

 

７ 教職員の働き方について 

 (1) 教職員が働きやすい環境整備に向け、国の手当てがなくとも、

できることには直ちに手を打つべきと考えるがどうか。 

 (2) 離職者や教員免許を持っているが働いたことがない方が働きた

いと思えるために、どのような現場であるべきと考えているのか。 

 

８ 消費者相談支援について 

 (1) 令和５年奥能登地震について、消費者相談の件数や内容に関し

特筆すべきことはあったのか、その要因と併せて聞く。 

 (2) 県の消費生活相談員の人数と年齢構成、今後の人材育成を含む

相談体制整備の方針について聞く。 
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